

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden 7 : 1 KSV Hölzlebruck : SG Wolfach / Oberwolfach
2 (3437 : 3165) Patrick 597 / 1 MP,
Martin 597 / 1 MP, Andi 588 / 1 MP, Tim 576 / 1 MP, Kevin 559 / 1 MP, Chris 526

Mit **neuer Heim-Bestleistung** haben unsere Männer einen haushohen Heimerfolg gegen die Bundesliga-Reserve der SG Wolfach / Oberwolfach erzielt. In der Startpaarung spielten Andi und Chris. Von Anfang an zeigte Andi sein Können und ließ zu keinem Zeitpunkt Zweifel am Gewinn seines Mannschaftspunktes aufkommen, den er sich schlussendlich zu Null sicherte (588 Kegel / 4:0 Sätze / +102 Kegel / gegen Mario Faißt, 486). Chris tat sich da etwas schwerer. Zwar ging auch er zunächst in Führung, doch durch einen durchwachsenen letzten Satz, den er knapp abgab (122 zu 126), musste er seinen MP der SG Wolfach / Oberwolfach überlassen (526 Kegel / 2:2 Sätze / -6 Kegel / gegen Simon Leitl, 536).

Mit 96 Kegeln Plus im Rücken konnten Kevin und Martin in der Mittelpaarung befreit aufspielen. Beide schraubten Wurf um Wurf den Vorsprung nach oben und sicherten sich ungefährdet ihre Mannschaftspunkte. Martin mit 591 Kegeln / 4:0 Sätzen / +70 Kegel / gegen Jürgen Glatz, 521 und Kevin mit 559 Kegeln / 4:0 Sätzen / +37 Kegeln / gegen Roland Hilberer, 522.

Unsere Schlusspaarung Tim und Patrick knüpfte genau da an, wo das Mittelpaar aufgehört hatte. Tim gab zwar den 1. Satz deutlich an seinen Gegenspieler ab (137 zu 166 Kegel), doch ab dem 2. Satz zeigte er, was er kann und holte sich noch seinen MP (576 Kegel / 3:1 Sätze / +7 Kegel / gegen Marcel Wurster, 569). Für das Sahnehäubchen des Spiels sorgte Patrick. Er spielte nicht nur den Partiebestwert (597) und gewann seinen MP (4:0 Sätze / +66 Kegel / gegen Jürgen Rommelfanger, 531), sondern durch ein ausgezeichnetes Abräumen (90 Räumern, 0 Fehlwurf, 7 Riss) im letzten Satz, holte er sich mit 174 Kegeln auch noch den

Einzelbahnrekord auf Bahn 1

(vorher 170 Kegel von Bernd Herrmann, SSV Bobingen vom 22.9.2018).

Mit

neuer Heim-Bestleistung von 3437 Kegeln

(vormals 3415 Kegel vom 17.3.2018 gegen die SKG 77 Singen) und damit nur 52 Kegel unter dem aktuellen Mannschaftsbahnrekord (gehalten vom SKV Waldkirch, 3489 Kegel, vom 14.10.2023) haben unserer Männer eindrucksvoll einen deutlichen Heimsieg eingefahren. Sie bleiben damit weiterhin auf dem 2. Platz der Verbandsliga hinter dem weiterhin verlustpunktfreien Tabellenführer SKV Waldkirch. Auch unsere Männer verabschiedeten sich nun in die Fasnachtspause. Da sie aber bereits am Freitag, 16.2. um 18:30 Uhr das verlegte Heimspiel gegen den ESV Rottweil nachholen, fällt ihre Fasnachtspause etwas kürzer aus.

Chris: „Wir haben eine gute und konzentrierte Leistung gezeigt, daher haben wir einen souveränen Start-Ziel-Sieg eingefahren.“